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EXPEdIEnTE:

E assim se foi 2022, um ano cheio de expec-
tativas, especialmente em relação ao fim 

da pandemia, o retorno dos eventos públicos, 
eleições e a copa do mundo. E afinal, o que foi 
expectativa x realidade?!

A pandemia, quando achávamos que estava 
acabando, volta a preocupar com o aumento dos 
casos de covid-19. Os eventos estão voltando, 
mas ainda temos que continuar com os cuida-
dos preventivos, como o uso de máscara que 
voltou a ser obrigatório no transporte público, 
ou seja, nossas expectativas foram frustradas. 

Neste ano também foram eleitos os novos 
governantes e as expectativas ainda dividem os 
brasileiros. Mas se tem algo que nunca deixa-
mos de ter é esperança. Este é o sentimento dos 
brasileiros agora, esperança que o nosso Brasil 

Que venha 2023! 

avance, a economia se fortaleça, o PIB cresça, 
as oportunidades sejam criadas especialmente 
para aqueles com menos condições. 

Além deste importante jogo para o Brasil, 
talvez o mais decisivo, nosso país também 
parou para ver a seleção brasileira entrar em 
campo. Grandes expectativas, mas a realidade 
voltou a frustrar. 

Agora, um novo ano inicia. Que venha logo 
2023, com novas expectativas e metas para 
que a realidade seja motivo de muitas come-
morações! Feliz Natal e uma ótima virada de 

ano a todos associados, leitores 
e vargem-grandenses!

Wanderlei Domingues da Silva
Presidente da ACE
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Estamos à beira do fim do ano, e com isso surgem novas perspectivas para 
o próximo ano. Em 2023 algumas tendências para o empreendedorismo 

continuam em alta, como: E-commerce, modas e acessórios, cosméticos na-
turais, alimentação e delivery. 

Mas primeiro eu preciso te contar que a vida de quem se torna um empre-
endedor não é nada fácil, principalmente no começo da empreitada, seja pela 
falta de experiência ou até mesmo de conhecimento em gerir um negócio. 

No entanto, isso não é motivo para desanimar, pois ser um empreendedor 
não é um bicho de sete cabeças e, mesmo com as dificuldades, ainda é uma 
excelente opção para se ter uma independência financeira. 

O Brasil tem mais de 200 milhões de consumidores em potencial e há 
público para diversos produtos e para diferentes nichos de mercado. Por 
meio de categorias empresariais como MEI e ME crescendo a cada dia, há 

Afinal, por que vale a pena se 
tornar um empreendedor? 

menos burocracias para iniciar seu próprio negócio, ou até mesmo sair da 
informalidade, para aqueles que já tem um negócio criado. 

Mas, e aquele que quer empreender do zero. Como fazer?
Qualquer pessoa pode empreender, já que existe diversas possibilidades de 

negócios lucrativos e nichos de mercado para explorar. É bastante desafiador, 
mas é possível, desde que você estude o mercado, faça um planejamento para 
viabilizar financeiramente o negócio no início, e claro, ter foco e determinação. 

Agora que você já sabe como 
empreender e quais são os 
mercados mais promissores 
para 2023, já pode iniciar o 
seu negócio e, gradativamente, 
se consolidar nesse mercado. 
Há amplos setores para ex-
plorar, desde a alimentação 
até a moda, passando pelo e-
-commerce ou não.

Por: Jairo Rodrigues 
Jornalista, apresentador e colunista da Jovem Pan News
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Como diminuir a ociosidade 
durante as férias escolares?

Ociosidade se trata da falta de ânimo ou disposição, e claramente após 
um longo período de estudo e de rotina escolar os pequenos querem 

sossego. É importante dar a eles tarefas dentro do ambiente familiar, para 
que esses períodos não passem sem que nada tenham desempenhado. 

Ficar somente em jogos eletrônicos ou em redes sociais não permitem 
contatos reais e isso prejudica o desenvolvimento social e aumenta o risco 
de promover sintomas ou processos depressivos. 

Aos adultos cabe promover reuniões com os amiguinhos, propostas de 
brincadeiras que eles possam interagir, criar, vencer ou fracassar em jogos, 
que despertem sensações e sentimentos que possam ser validados. O brincar 
é a melhor forma de interação social e principalmente afetiva. 

O importante é colocar o corpo para movimentar-se, seja montando uma 
barraca, pulando corda, amarelinha, brincar de pega-pega, esconde- esconde, 
enfim trazer brincadeiras que estimulem o gasto de energia de forma sau-
dável e que traz a sensação de prazer e bem-estar. Muitos pais ainda estarão 
trabalhando nesse período, o foco é a qualidade do tempo que puder estar 
próximo de seu pequeno. 

Será que essas atividades serão boas para os adultos também? Sim e com 
certeza. Bora brincar?

Por: Aidee R. Marchi
 

Psicóloga Clínica |CRP: 125891
Especializada em: Transtornos Ansiosos, 
Transtornos Alimentares, Transtorno Afetivo 
e Tratamento Adequado, e Elaboração e 
Vivência do Luto.



5 TURISMO
Vargem Grande Paulista 
avança no setor de turismo 

Vargem Grande Paulista vem avançando num setor até então pouco 
falado, o turismo. O município foi inserido recentemente no Mapa do 

Turismo Brasileiro, uma importante ferramenta do Ministério do Turismo 
que reúne municípios com real vocação turística e norteia a definição de 
políticas públicas, incluindo a destinação de recursos do Governo Federal.

Mas a pergunta de grande parte da população é: qual o potencial turístico 
de Vargem Grande Paulista? Para entender qual a vocação do município e de 
que forma o turismo pode trazer benefícios para a cidade, o Jornal da ACE 
entrevistou o secretário adjunto de Turismo, José Roberto Cruz. Ele desta-
cou que o Governo Municipal está estruturando o setor a fim de fortalecer 
a economia, promover a inclusão social e gerar oportunidades de emprego 
e renda. Confira: 
Jornal da aCE: Qual a importância do turismo para o desenvolvimento 
de uma cidade?
Jr: O turismo é de grande importância no aumento do empreendedorismo, 
na atração de investimentos e na geração de empregos e melhora nos índices 
sociais. O turismo é uma indústria verde, limpa e que atrai recursos para os 
municípios.

Jornal da aCE: Quando se fala de turismo em Vargem Grande Paulista 
as pessoas questionam o que a cidade oferece. Qual é o potencial turístico 
e os atrativos de Vargem Grande Paulista?
Jr: Costumo dizer que estamos no estágio que São Roque se encontrava 20 
ou 30 anos atrás. Vargem Grande Paulista tem um grande potencial turístico 
e, em breve todos poderão ver tudo isso começar a se materializar. Temos 
vários atrativos turísticos como: SitiOM, Igreja da Matriz Nossa Senhora 
das Graças, Mariápolis Ginneta, as Cervejarias Artesanais Villa’s e Bewto’s, 
Pesqueiro Paysage entre outros. Sem contar que o Animália Park que apesar 
de estar em Cotia produzirá reflexos no fluxo turístico em VGP. Cabe ao poder 
público dar apoio, suporte e treinamento para que o setor privado transforme 

seus atrativos turísticos em produtos turísticos. É um trabalho de acultura-
mento, de mudança de mentalidade, mas que no final todos saem ganhando.

Jornal da aCE: Quais políticas-públicas a atual gestão tem implemen-
tado para fortalecer o turismo em Vargem Grande Paulista?
Jr: Em primeiro lugar é importante dizer que o atual governo municipal 
estruturou pela primeira vez uma área para desenvolver o turismo na cida-
de. A partir deste ponto, a atual administração cumpriu com uma série de 
formalidades que colocou VGP no SISMAPA, sistema do governo federal que 
reconhece os municípios que investem e desenvolvem o turismo. Além disto, 
estruturamos a primeira Ciclo Rota do município e que deverá ser inaugurada 
pelo prefeito Josué Ramos no primeiro trimestre de 2023. Com isso, o ciclo 
turista que visitar a nossa cidade todo fim de semana terá mais segurança e 
estrutura. Além disso, restabelecemos o COMTUR (Conselho Municipal do 
Turismo) que é a instância onde a sociedade civil pode e deve participar para 
fiscalizar, acompanhar, discutir e apresentar projetos que contribuam para 
o desenvolvimento do turismo.

Jornal da aCE: Quais foram os avanços da região neste segmento?
Jr: Para se avançar de maneira prática, é preciso cumprir com as formalidades 
presentes na administração pública. Em oito meses à frente do turismo em 
Vargem Grande Paulista, conseguimos incluir VGP no SISMAPA, avançar no 
CADASTUR (que é o cadastro de empresas que são consideradas como parte 
do turismo), restabelecimento do COMTUR, proporcionamos ainda diversos 
treinamentos, além de termos uma forte presença nos consórcios Cioeste e 
Conisud na temática do turismo. Com esta fundação, esta base pronta, a partir 
de 2023 começaremos a materializar os benefícios que tanto precisamos. 
Importante citar a relevância de Vargem Grande Paulista na região, a partir 
das eleições do prefeito Josué Ramos como presidente do Cioeste e eu (José 
Roberto Cruz) como Coordenador do Grupo de Trabalho do Turismo do Cio-
este. O Cioeste reúne 12 municípios e representa 3 milhões de habitantes, 
3% do PIB brasileiro e 3% do PIB do estado de SP.Secretário Municipal de Turismo José Roberto
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O Barato da Vargem cresce no 
mercado dos “vencidinhos” 

O “vencidinho”, “baratinho”, seja lá qual o nome mais popular, fato é que 
este tipo de negócio ganhou fama e muitos clientes. Prova disso é o famo-

so O Barato da Vargem, que desde 2019 quando abriu suas portas em Vargem 
Grande Paulista, despontou no mercado e virou notícia até na grande imprensa.

Segundo os proprietários, Jenny Rodrigues e Glauber Bonfim, a proposta 
do negócio era atender a população de baixa renda do município, com opções 
de alimentos mais baratos sem perder a qualidade. Eles não contavam que a 
pandemia seria uma forte aliada para atrair todos os públicos. 

“A princípio nosso sonho era de contribuir de alguma forma para a po-
pulação de baixa renda trazendo mais dignidade à mesa, além de gerir um 
negócio próprio. Foi, então, que fizemos uma pesquisa de mercado  sobre algo 
que pudéssemos ser assertivos e enxergamos a possibilidade em vender  ali-
mentos baratos, de marcas renomadas e de qualidade. Contudo, após quatro 
meses de inauguração, instaurou- se em nosso país a Pandemia de COVID-19 
em que o desemprego assolou boa parte do país e não foi diferente em nossa 
cidade, e isso fez com que aumentasse a procura em nosso estabelecimento 
pelas diversas camadas sociais”, contou Jenny ao Jornal da ACE.

A partir daí, O Barato da Vargem não parou mais de crescer. “Nosso espaço 
era muito pequeno, com capacidade máxima de quatro clientes. Eu era a única 
operadora de caixa e geria toda parte logística e financeira da loja que contava 
com apenas um funcionário na função de repositor. O Glauber, era respon-
sável por comprar e transportar as mercadorias”, lembra a empreendedora.

A procura pelos produtos “baratinhos” ganhou rápido a atenção das pes-
soas, que começaram a vir de todos os bairros para aproveitar as promoções 
na loja instalada no Jardim Betânia. Os produtos são os mais variados, desde 
alimentos a produtos de limpeza, sendo 80% produtos perto do vencimento.

“Temos itens com datas curtas e longas, e quanto mais curta mais barato se 
torna o produto, fazendo com que a empresa assuma todos os prejuízos, mas 
fazemos essa ação com satisfação, pois não serão descartados como acontece 
na maioria dos demais segmentos alimentícios. É importante ressaltar que 
sempre que possível, orientamos  nossos clientes  da importância de observar 
as características dos produtos, como cheiro, cor e textura, independente se a 
data é longa ou curta, garantindo segurança em sua saúde”, explicou Jenny.

Com o aumento da procura por preços mais baratos, o espaço logo ficou 
pequeno e com longas filas. Para oferecer mais conforto e produtos diversi-
ficados, Jenny e Glauber mudaram a loja três vezes de lugar. “Realizamos as 
mudanças de forma bem gradativa em relação ao espaço, desde dezembro de 
2019. Contudo, todas foram planejadas para o entorno da primeira loja devido 
a procura ter aumentado de forma substancial. Foi exigência e palavras de 
motivação dos nossos próprios clientes, afinal a fila para efetivar pagamentos 
era para fora da loja, na calçada, pois dentro não comportava”, relembra Jenny.

Atualmente, O Barato da Vargem está instalado num amplo espaço com 
mais de 245m2, na Rua Professor Valdecir Campestre, 411, na rua da Delegacia 
Civil. Com a expansão do negócio, novos empregos também foram gerados. 

Hoje, 53 colaboradores ajudam Jenny e Glauber a vender cada dia mais e me-
lhor. E os planos dos empreendedores não param, em breve eles já planejam 
inaugurar a primeira filial no centro de Vargem Grande Paulista, em frente 
à Villa Container. 

“Temos uma filosofia no Barato da Vargem: trabalhamos com oportunidades, 
ou seja, trazemos todos os produtos que encontramos com preços baixos, repas-
samos aos nossos clientes o menor custo possível e  como máxima não deixar 
os produtos vencerem, para nunca ter que desperdiçar, jogar fora, assumindo 
todos os prejuízos. É por nossos clientes que acordamos e trabalhamos todos 
os dias com dedicação”, afirmou emocionada Jenny, que a cada dia se orgulha 
em poder ajudar famílias a se alimentarem com dignidade e qualidade.

“Conheço muito bem a dor de uma mãe por não ter o que comer, tão pouco 
o que alimentar seus filhos. Esse é um dos meus maiores motivos de ter feito 
a escolha em trabalhar com alimentos de qualidade e baratos. Cada vez que 
uma família bate foto de sua dispensa e da geladeira, dizendo que  nunca mais 
seus filhos precisaram chorar por fome ou vontade de tomar um iogurte por 
exemplo, isso me remete ao sentimento de missão cumprida”.

Da direita para a esquerda: Jenniffer, Geovanna,Glauber, Jenny e Sophia
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Retrospectiva 2022
JORNALDA Ano XIV- Nº 142- Janeiro/2022

Distribuição  Gratuita an
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Nesta Edição:

Planejamento fi nanceiro

Empreendedorismo

Sua História

Certifi cado Digital

como organizar as contas do início do ano

com a Cervejaria Artesanal Brewto’s

conheca o Podcast Bicalho’s Brothes

já tem o seu? saiba como funciona

JORNALDA Ano XIV- Nº 143 - Fevereiro/2022Distribuição  Gratuita

an
os15 

Nesta Edição:
Vacinação Infantil
Empreendedorismo
Sua História

15 anos do Jornal da ACE 

Mitos e verdades sobre a vacina da Covid

com o Colégio Anglo VGP

conheça as jovens da MixPaper

Vacinação InfantilVacinação Infantil

JORNALDA Ano XIV- Nº 144 - Março/2022
Distribuição  Gratuita an
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Nesta Edição:

Homenagem 

Empreendedorismo

Sua História

Saúde, Direitos, Tecnologia 

ao Dia Internacional da Mulher

Mulheres empreendedoras

Mulher que defende Mulher

Homenagem 

JORNALDA Ano XIV- Nº 145 - Abril/2022
Distribuição  Gratuita an
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Novas indústrias se instalam 
em Vargem Grande Paulista 
com a expectativa de gerar 

mais de 350 empregos

Cervejaria de Vargem Grande Paulista
recebe prêmio de 3ª melhor cerveja do Brasil

CONFEA-CREA promove 
curso de energia 

fotovoltáica

Reserve Odontologia 
investe em novas 

tecnologias 

Im
agem

 m
eram

ente ilustrativa

JORNAL DA Ano XIV- Nº 146 - Maio/2022
Distribuição  Gratuita an
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Nesta Edição:

Comunicar é Arte 

Empreendedorismo

Sua História

Saúde, Educação, Negócios

conheça este projeto parceiro da ACE

VGT Tecnologia

Jovens que inspira, conheça!

Artigos e muitas notícias da sua cidade

RECONECTA MULHERES
Café de Negócios
Você, mulher empreendedora, 
venha trocar experiências, 
apresentar seu negócio e se 
conectar. Saiba como na página 6

JORNALDA Ano XIV- Nº 147 - JUNHO/2022
Distribuição  Gratuita an
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Nesta Edição:

Impactos da Guerra 

Saúde

Cinema & TV

na economia e no seu bolso

gripe, vírus sincicial respiratório ou Covid-19

dicas de fi lmes e muito mais

Café de Negócios reúne 
mulheres empreendedoras

Colégio Cognos 
completa 10 anos

Isabella Marques a nova 
digital infl uencer

Desenvolvimento do 
Turismo é tema de encontro

JORNALDA Ano XIV- Nº 148 - JULHO/2022
Distribuição  Gratuita an
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Nesta Edição:

Sebrae DELAS

Empreendedorismo

SolidariedadeSolidariedade

curso reúne mulheres de negócios

histórias incríveis para inspirar

Campanha do Agasalho ACE

Colégio  Oráculo do Saber
completa 9 anos de educação e confi ança

ACE agora tem linhas de crédito 

para MEI, micro e pequena empresa

JORNALDA Ano XIV- Nº 149 - AGOSTO/2022

Distribuição  Gratuita an
os15 Nesta Edição:

Inclusão 

Saúde

Empreendedorismo

ACE e APAE de Cotia fi rmam parceria

Variola do Macaco, saiba como se proteger

Empresas de pai para fi lho

A ACCREDITO e Associação Comercial e Empresarial de Vargem Graande Paulista acreditam 

nos sonhos do empreendedor e oferecem LINHAS DE CRÉDITO, sem burocracia de banco e 

com vantagens inacreditáveis! Saiba como fi cou fácil empreender nas páginas 6 e 7!

JORNALDA Ano XIV- Nº 150 - Setembro/2022Distribuição  Gratuita

an
os15 

Rivan Store lança marca própria de calçados

JORNALDA Ano XIV- Nº 151 - Ou
tubro/2022

Distribuição  Gratuita

an
os15 

COLÉGIO INNOVARE

Conheça a nova proposta de educação por meio 

da aprendizagem criativa e ativa

JORNALDA Ano XIV- Nº 152 - Novembro/2022
Distribuição  Gratuita an

os15 

PIG RIBS BBQ
RESTAURANTE

Uma nova proposta 
gastronômica na região

Chegamos ao final mais um ano de muito trabalho, conquistas, oportunidades e 

aprendizados. Ao longo desses doze meses, a ACE mais uma vez deu a sua contribuição 

com novos serviços, muita informação, histórias de empreendedorismo e de vida que 

inspiraram muitas pessoas.

Neste ano, a ACE lançou um portal mais moderno, com novas tecnologias e o serviço 

de Balcão de Empregos. Também avançamos com as obras do Centro de Formação da 

ACE, que em 2023 será inaugurado. 

A ACE promoveu, ainda, parceria com o Sebrae e promoveu durante o ano o Café de 

Negócios com mulheres empreendedoras, que tiveram a oportunidade de se qualifi-

car e fazer muito networking. Outra novidade foi a linha de crédito que a ACE agora 

oferece para MEI, micro e pequena empresa por meio do ACCredito.

O Jornal da ACE completou 15 anos e se mantém como um dos principais veículos 

de comunicação de Vargem Grande Paulista, proporcionando todo mês conteúdo 

de qualidade. Trouxemos em primeira mão notícias sobre novos empreendimentos 

na cidade, geração de emprego, notícias sobre a Covid-19, histórias de sucesso com 

comerciantes e microempreendedores da cidade, além de várias dicas sobre: saúde, 

esporte, lazer, cultura, cinema, educação, estética e beleza, entre outros. 

Nesta última edição de 2022, aproveitamos para agradecer a todos leitores do Jornal 

da ACE, colunistas que compartilharam seus conhecimentos, aos anunciantes que 

acreditam neste veículo de comunicação, aos associados que mantém esta entidade 

e à equipe ACE que faz tudo isso acontecer.

Nosso muito obrigado por ajudar a ACE a evoluir! Feliz Natal e um 2023 cheio de 

empreendorismo!



8 DINHEIRO
Por: Maria Celeste da Silva
Formada pelo curso técnico de Podologia, atua 
ha 12 anos na área 

Cuidar dos pés é 
cuidar da saúde

A podologia é a área da saúde que cuida dos pés, seu objetivo é identificar 
as patologias que podem ser tratadas. Os pés são a nossa base, e tem 

extrema importância para bom funcionamento do nosso corpo, e por isso 
precisamos dar a sua devida atenção e cuidado.

Desta maneira, o profissional da podologia possui conhecimentos especí-
ficos para tratar a onicocriptose que são as unhas encravadas, os fungos das 
unhas, fissuras, calos, calosidades e correções de órteses, ele não substitui 
um tratamento avançado da área médica, mas é um auxiliar muito impor-
tante na identificação e prevenção de uma série de doenças que podem dar 
os primeiros sinais a partir dos pés, como por exemplo é o caso dos pés de 
diabéticos que se não receberem os devidos cuidados, podem ter consequ-
ências muito sérias.

As contribuições da podologia, além da saúde e qualidade de vida, au-
xiliam para aumento da autoestima, e correção postural, temos relatos de 
pacientes que informaram, que após as sessões de tratamentos das unhas 
com unicomicose passaram a não ter mais vergonhas dos pés, e a usar 
sandálias que há muito tempo não usavam, e há casos de idosos que após 
o tratamento com o podólogo, melhoraram sua postura. 

Deste modo, ao atuar nesta área, precisamos de um olhar que vai além 
dos pés, sendo necessário também exercitar a escuta, para levantar infor-
mações de saúde e dos hábitos de vida de cada paciente. Assim, buscamos 
contribuir para que todos que passam pelos nossos cuidados tenha uma 
vida melhor e saudável.

(11) 4158-3078 (11) 99628-7355 simco@simco.com.br www.simco.com.br

ENTRE EM CONTATO E SAIBA MAIS: 

ADQUIRA AGORA O MELHOR SOFTWARE PARA A SUA EMPRESA 

Seu negócio integrado às principais 
soluções de Vendas Online e Whatsapp 

 Faça a integração da sua loja física ou virtual com as maiores plataformas de Marketplace e Whatsapp.

Pequenos negócios 
ganham nova chance 

para regularizar débitos

As empresas do Simples Nacional ganharam uma nova chance para ne-
gociarem seus débitos inscritos na Dívida Ativa e, com isso, evitarem 

que sejam excluídas do regime tributário. A Procuradoria-Geral da Fazenda 
Nacional (PGFN) prorrogou para 30 de dezembro o prazo de adesão para 
várias modalidades dos programas de renegociação de débitos criados es-
pecialmente para os pequenos negócios que tiveram queda no faturamento 
durante a pandemia.

A prorrogação consta da portaria PGFN nº 9.444, publicada no Diário 
Oficial do dia 31 de outubro, e abrange o Programa de Retomada Fiscal e 
Programa de Regularização Fiscal de débitos do Regime Especial Unificado 
de Arrecadação de Tributos e Contribuições devidos pelas Microempresas e 
Empresas de Pequeno Porte.

Outro atrativo da norma é que as empresas poderão parcelar os débitos 
inscritos até 31 de outubro de 2022. Antes, só podiam ser negociadas as dívidas 
inscritas até 30 de junho. Entre os acordos de transação com prazos estendidos 
e voltados aos pequenos negócios destacam-se o Programa de Regularização 
do Simples Nacional e a Transação de Pequeno Valor.

FONTE: Diário do Comércio



9 SUA HISTÓRIA
O adeus ao comerciante com 
mais de 30 anos de história

O espaço “Sua História” desta edição, apesar de triste pela saudade que traz, 
também é motivo de alegria, reconhecimento e um legado que jamais 

será esquecido. No dia 21 de novembro, Vargem Grande Paulista se despediu de 
um dos comerciantes mais antigos e associado ACE, Akira Nakagawa, 72 anos.

Morador de Vargem Grande Paulista há 68 anos, Akira trabalhou por 17 
anos na antiga Vinícola Caetê, em São Roque. Ficou 4 anos no Japão e, em 
1992, abriu com sua esposa Elza a Rotiesserie Doce Tentação que ficou popu-
larmente conhecida como a Rotisserie do Akira.

“Queríamos ter o próprio negócio e como eu gostava de cozinhar, então 
abrimos inicialmente uma doceria. Depois para ter mais opções, incremen-
tamos com pratos de yakissoba e frango xadrez, que não tinha na cidade”, 
relembra Elza. Logo o cardápio ganhou novos itens, entre salgados e doces, 
que atraíram os clientes pelo delicioso sabor, capricho no 
preparo e qualidade dos ingredientes. 

Enquanto Elza cuidada da cozinha com a equipe, Akira era 
responsável pelas compras, financeiro e atendimento. E isso 
ele fez com louvor, tanto que ficou conhecido por seu jeito 
carismático em tratar os clientes e amigos. “Vamos comer um 
yakissoba do Akira? Ah hoje é dia de coxinha do Akira! E aquele 
bolo gelado que o Akira vende?! Era sempre assim, o senhor 
Akira virou referência na cidade por essas gostosuras feitas 
pela dona Elza. Um homem muito trabalhador, de uma hones-
tidade inquestionável, um amigo para todas as horas e com um 
coração enorme. Vamos sentir muitas saudades, mas os seus ensinamentos 
ficarão para sempre”, disse Daniela Motta Rosetti, amiga pessoal e cliente.

Para a contadora Gislene  Maria  Marques, seu falecimento foi uma grande 
perda. “Eu o conheci na época em que montamos nosso escritório contábil 
em Vargem Grande, nossa faz muito tempo. Meu pai, Xiquinho, o conhecia da 
época em que trabalhava no Caetê. Quando resolveu montar seu ponto comer-
cial nos procurou para auxiliá-lo com a parte 
legal, das idas dele ao escritório e das nossas 
à Rotisserie para degustar a comida saborosa 
feita pela Elza, sua esposa, seguiram-se os 
anos. Sempre tratou a todos com respeito, 
sempre tinha um sorriso e uma palavra boa 
para todos. Eu, agora, não trabalho mais com 
a parte empresarial, mas continuei prestando 
alguns serviços e mantivemos contato, ele 
sempre me apoiou. Como todas as pessoas 
importantes que fazem parte da minha vida, 
ele continuará nela, vou considerar que ape-
nas partiu para uma longa viagem. Obrigado 
por tudo Akira e até um dia!”

Proprietária do prédio onde está instalada a Rotisse-
rie, Celia também relembrou do homem trabalhador: 
“Akira Nakagawa, pessoa impar que tive a oportunida-
de de conhecer. Durante a construção de um prédio 
comercial fui procurada por sua esposa Elza, nessa 
época ele estava ainda trabalhando no Japão, para 
falar sobre os planos do casal de começar um novo 
negócio e locar um dos salões para tanto. Com intuito 
de construir algo para si e sua família, voltou ao Bra-

sil, começou a administrar a tão conhecida rotisserie e por mais de 25 anos 
mantivemos essa parceria. Sempre muito gentil, prestativo e correto como 
poucos nos dias de hoje, fara falta pois sempre foi um exemplo a ser seguido”.

Ele também deixou muitas saudades nos seus fieis funcionários, que diaria-
mente dividiam muitas experiências. “Um ser humano maravilhoso, especial, 
que deixou só coisas boas nesse mundo e de um coração gigantesco que nunca vi 

igual. Saudade eterna”, disse 
a funcionária Katia.

Por muitos anos, Aki-
ra também foi atuante na 
colônia japonesa, sendo 
tesoureiro da Associação 
Cultural e Esportiva de Var-
gem Grande Paulista. Ele 
deixa sua esposa Elza e as 
filhas Cristiane e Eliane.

A Associação Comercial e 
Empresarial lamenta muito 
e presta esta homenagem ao 
saudoso Akira.

Uma homenagem ao comerciante, Akira Nakagawa, que contribiui com o desenvolvimento do comércio de Vargem Grande Paulista
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O Horóscopo Malvado vai falar como cada signo se comporta nas festas 
de final de ano, então confira:
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SOCIAL

Escorpião – O escorpiano nas festas é todo detalhista. Gosta de tudo 
no seu devido lugar, o problema é que ele não sabe onde é o seu lugar, 
é muito sem noção.

Virgem – O virginiano que ser o centro das atenções, ele ou ela, não 
fala, mas sim berra. Quer um concelho não convide alguém de virgem, 
ou presenteie cada convidado com um protetor de ouvido

Touro – Pensa em um ser totalmente fora da casinha, se você disse 
‘chifrudinho’ acertou. Minha flor do pântano jamais convite alguém 
de touro para a sua festinha vai ser a derrota a pior das piores festas, 

e realmente será inesquecível de tantos barracos.

Capricórnio – O capricorniano é uma pessoa que jamais deveria ser 
convidado para uma festa, é muito barraqueiro, mal educado e fala 
mais que o necessário.
Peixes – O peixinho é um ser totalmente fora do aquário, não sabe 
se comportar nas festas, bebeu um pouco e a confusão está pronta. 
Adora briga principalmente com uma biritas.
Câncer – Nas festas, principalmente amigo secreto, jamais chame 
alguém de câncer, este ser vai estragar tudo que você planejou dizendo 
que você não tem nenhuma noção de festa.

Libra – Festa de final de ano sem um libriano não é festa, ou pode ser 
melhor não ter, não é? Este ser consegue fazer a festa virar um velório, 
todos vão chorar com o drama que este ser vai causar, cuidado.

Áries – Quer conhecer uma pessoa folgada e sem nenhuma noção 
de etiqueta? Convida alguém de áries para sua festinha, você verá o 
que é bom pra tosse.

Gêmeos – Ter alguém de gêmeos na sua festa é a mesma coisa de não 
ter, o verdadeiro zero a esquerda, uma pessoinha que entra muda e 
sai calada, eu hein.

Leão – Se você quer que a sua festa seja comentada de forma sen-
sacionalista, então minha flor do pântano convida alguém de leão, 
mais conhecido como “Zé fofoca”.

Aquário – Festas com família, amigos e agregados não combinam se 
tiver alguém de aquário, vai dar muito ruim. Pode ter certeza que os 
barracos estão garantidos e tudo vai para as redes sociais.

Sagitário – Caso você convide alguém de sagitário, é melhor você ofe-
recer somente produtos de marca, pois este ser vai fotografar tudo e 
postar nas redes sociais dizendo que só tem produtos de terceira linha.

#SaiuNaFoto
www.basiliosantos.com.br

Quer participar deste espaço? Entre em contato com a ACE pelo email: comercial@acevgp.com

Horóscopo 
Malvado

 Com Guru 
sem Noção: 

Basilio Santos

www.basiliosantos.com.br Josué Ramos (30/12)
Parabéns prefeito, que este novo ciclo que se 

inicia venha com muito sucesso e realizações 
coroado com bastante saúde

Edneusa Santos (29/12)
Parabéns minha flor do pântano, mais algumas 
primaveras na sua vida. Que esta primavera venha 
com muita saúde

Karlos Lima (18/12)
Olá Karlos, que este novo ciclo que se inicia lhe 

traga muito sucesso e realizações

Simone Penha (27/12)
Oi flor do pântano, mais uma primavera, que ela venha 

repleta de realizações e muita saúde, parabéns!!!!!

Silvia Augusto (12/12)
Olha quem também ficou mais experiênte!! Parabéns pra 

essa mulher que tem o sorriso mais contagiante e um 
coração enorme! A equipe ACE deseja muito sucesso!

Márcia Freitagas (15/12)
Parabéns minha flor do pântano que venha muitos 
e muitos nivers com muita saúde e realizações.

Talita Lima (27/12)
Parabéns minha lindinha, que a experiência dos  anos lhe 
deixe mais forte e bela, com muita saúde é claro.

A Associação Cultural e Esportiva de Vargem 
Grande Paulista (ACEVGP) completou neste mês 
de dezembro, 90 anos de fundação! O brinde de 
celebração contou com a presença de várias 
autoridades, entre elas: o presidente Taniguchi, o 
conselheiro Silvio, o Cônsul Geral do Japão Ryosuke, o 
prefeito Josué Ramos, além dos ex-presidentes
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Estrada da Água Espraiada, 
2777, Cotia/SP (entrada do 

km 51 da Bunjiro Nakao)

Dezembro Vermelho: campanha 
alerta para a prevenção ao HIV e 
outras doenças

A campanha Dezembro Vermelho 
é marcada pela conscientização e 
prevenção ao HIV e outras Infecções 
Sexualmente Transmissíveis (ISTs). 
No Brasil, cerca de 1 milhão de pessoas 
afirmaram ter diagnóstico médico de ISTs ao longo do ano, o que equivale 
a 0,6% da população adulta, de acordo com dados divulgados pela Pesquisa 
Nacional de Saúde (PNS) em 2021.

O vírus, bactérias e outros microrganismos são os causadores dessas 
infecções, que podem evoluir para quadros graves. Os testes para detectar 
o HIV e outras infecções estão disponíveis nas Unidades Básicas de Saúde 
(UBS), Unidades de Pronto Atendimento (Upas) e Centros de Testagem e 
Aconselhamento (CTA). 



Saiba mais na:

Que tal contar com recursos para manter, e até fazer 
crescer sua empresa, sem ter que submeter às pesadas 
exigências e tarifas dos bancos? A ACCREDITO oferece 

linhas de crédito sob medida e com uma série de 
vantagens inacreditáveis.

Prestigiar o comércio da sua cidade 
fortalece a economia, gera emprego e 

todo mundo ganha!

Feliz Natal e Boas Festas


